

EL PERIÓDICO PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.
Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)
No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes Alicante: Viernes 3 de Noviembre 1916 Pagos por adelantado

¡Fuera canallas!

Así gritaban los habitantes del pueblo de Binefar, provincia de Huesca, después de haber protestado legalmente ante el Gobierno contra los concejales y alcalde de aquella población.

Esos gritos que tan mal suenan al oído, que las leyes castigan como injurias, fueron lanzados al espacio a impulsos de una gran indignación puesto que los motivaba la conducta desastrosa de aquella corporación municipal:

Aquel Ayuntamiento estaba acusado por la opinión de inepto, de mala fé, de malversador, de usurpador de derechos, de burlador de leyes. Aquella corporación estaba acusada, repetimos, de perpetuos administradores per obra y gracia del chanchullo, de la coacción, del falseamiento del censo electoral y claro está; un pueblo que no se aviene a estar haciendo vida de esclavos, un pueblo que estima en algo su dignidad y sus intereses había de gritar enfurecido ¡Abajo los ladrones!

Pero eso ocurre por desgacia de España, en pocos pueblos. En Binefar las muchedumbres asaltaron las casas del Ayuntamiento en ocasión en que estaban reunidos los culpables de aquella protesta los cuales fueron conducidos a la fuerza ante la autoridad judicial para que se les procesase.

Alicante tiene concejales perpétuos, alcaldes desacreditados, falseadores de la legalidad, burladores del censo, despilfarradores empedernidos y obcecados, tentadores de nuestra paciencia, y sin embargo no gritamos, no protestamos, no los entregamos a la justicia.

Aquí se truecan los papeles para mayor sarcasmo; son ellos los que se querellan contra quien los acusa.

Nosotros mismos hemos sido procesados por haber tenido el valor de decir que un alcalde inepto deshonoraba al pueblo que representa.

Pero no se anida el miedo en nuestro ánimo a pesar de esas hazafias caciquiles. Nos infunden tal indignación sus componendas ruinosas, nos causan tal asco sus procedimientos bochornosos que miramos con indiferencia sus amenazas y nos enardecen para seguir protestando.

¡Que importan los procesos si estos han de servir para nuestra redención municipal!

Actualmente padecemos un alcalde impuesto por la voluntad de un cacique desposeído de autoridad para

regir nuestros destinos puesto que su historia política es harto conocida por funesta, por ambiciosa y personalista y ese alcalde que solo representa las aspiraciones de ese cacique no puede hacer nada bueno para el pueblo y si no, miremos, investiguemos su gestión y a poco que nos fijemos nos convencemos de nuestra ruina que no tiene enmienda en sus manos.

¡Pueblo de Binefar! Nosotros os envidiamos por que habéis dado el paso hacia vuestra regeneración administrativa.

Nosotros no somos de la provincia de Huesca. No hemos construido ninguna famosa campana como la que caracteriza vuestra historia. Nosotros somos más sencillos, más bonachones.

Nosotros, somos nosotros.

No ha llegado todavía la ocasión de que el actual alcalde vaya al juzgado ni en coche.

CHISPAZOS

Ayer publicamos una humorada cómica titulada «Joselito Tenorio» y entre la lista de los farsantes que tomaban parte en la comedia había una errata: decía Hdefonso de las Rojas en vez de Hdefonso de las Rajas.

Hacemos esta aclaración en evitación de que otro farsante se diera por aludido y reclamase su puesto en dicha obra.

Anoche en la misma puerta de la cárcel de esta capital se escapó un preso que acababa de ser condenado por nuestra Audiencia a treinta y pico años de presidio.

La Benemérita hizo varios disparos contra el sujeto pero este saltaba como un cerzo aprovechándose de las tinieblas de la noche.

El fugado era un chico de buenos antecedentes; su limpia historia solo estaba envuelta en unos cuantos robos, un homicidio y otro frustrado.

Total nada: ¡Cuántos hay que roban y asesinan y no se enteran nadie!

Pero es lo que decimos; para todas las cosas se necesita maestría y el que anoche se escapó de las manos de la justicia era un parvulillo en esas materias. Lo primero que se necesitaba para delinquir sin ser conocido, es un automovil y hacerse cacique pero el desgraciado que se fngó

¡OCASION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

anoche ni tenía auto ni entendía de política.

Nos aseguran que anoche chocó un automóvil contra un coche del tranvía en la calle de Jorge Juan. En dicho automóvil iban los Sres. Rojas (D. Alfonso) y Pobil (D. Ricardo).

No ocurrió desgracia personal alguna porque como es natural, dichos señores estaban blindados.

Ah, si no fuera por eso, ya hubieran muerto estrellados desde que empezaron a ser tan malos políticos.

Ya ha contestado Alemamia a las reclamaciones hechas sobre el hundimiento de nuestros barcos y entre otras cosas dice que cesará en su actitud tan pronto cese el contrabando.

Con esta declaración bien claramente supone que los barcos echados a pique de nuestra flota mercante han sido hundidos por contrabandistas.

Señores y que listos son los alemanes; el transporte de las frutas constituyen un delito. En cambio Tonet Segura no ha sido hundido todavía a pesar de haber sido contrabandista y haber querido comer fruta prohibida.

Si lo cogieran los germanos le colocaban un torpedo en la popa y le destrozaban la aguja de marear; esto es: le hubieran descompuesto hasta las chimeneas.

CENTELLAS

Mientras el pueblo de Binefar gritaba al municipio ¡Fuera canallas! ¡Abajo los ladrones! los concejales de la secta rojista de Alicante fumaban muy tranquilos.

Labor fecunda

Entre los asuntos puesto al despacho de la alcaldía para la sesión

Josefa Aracil Santacreu
Profesora en Partos
Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

de esta tarde figuran cinco peticiones de reconocimiento de crédito y una subvención para el convento de las Oblatas.

Terminará tan fecunda labor con un informe sobre la instancia presentada por D. José Nadal sobre ensanche.

Por lo que dejamos apuntado verán nuestros lectores si es posible nuestra prosperidad; no solo por el mucho delito que pesa sobre el municipio sino por que los asuntos de interes para la capital se dejan dormir el sueño de los justos.

Como se vé, nuestra corporación municipal no tiene nada que proponer ni discutir. Los problemas del mercado, cementerio, matadero, ornato higiene, y la dotación de fuentes públicas es una cosa que esta ya solucionada y... claro está, ahora no hay más que pensar en pagar a todo el mundo.

Los reformistas en Portugal han brindado por la unión de España y la vecina nación por sentimientos de patriotismo.

Los alicantinas debemos brindar por nuestra unión para combatir el caciquismo rojismo sinvergüencismo.

En la Asociación de la Prensa

Mañana a las nueve y media de la noche tendrá lugar en los salones de esta Sociedad la primera conferencia del curso, la cual estará a cargo del dignísimo Vice-Presidente de la Asociación D. Salvador Sellés.

A tal acto se convoca a todos los señores socios numerarios y protectores.

DOS NOTICIAS

La guardia Civil busca activamente al criminal que se escapó anoche el cual no ha sido hallado todavía.

Hoy hemos tenido ocasión de ver a Tonel el contrabandista sin novedad.

ILUSION

Para la bellísima y encantadora Señorita Dolores García Vera.

La tarde se despedía vertiendo sombra y misterio; aquella tarde de otoño fría y llorosa convidaba a vivir en su soledad y a consolar en el triste espectáculo de la naturaleza el dolor más punzante de nuestras penas; aquella tarde triste y desconsoladora hizo recibir en mi mente los anhelos de otra vida que por desgracia pasaron; el consuelo del recuerdo y el remordimiento de mi conciencia vinieron a aumentar con una más las torturas de mi pobre alma cansada.

Con lentitud caminaba por los alrededores de la Ciudad e incógnitamente mis pasos me condujeron a internarme en ella, al más solitario pasaje que encontré, a un panteón que enclavado en una pequeña plazoleta servía de tumba a la magnánime personalidad de un antepasado.

Penetré silencioso y triste y creí hallarme en el santo recinto del cementerio; allí encontré al sance con sus hojas besando el suelo y al ciprés con su punta señalando al cielo, allí con mudas voces y a su manera el uno me decía llora, el otro espera.

A lo lejos advertí la casa que en otro tiempo fué el refugio de mis encantos, aquella casita que entre las demás coqueteaba por los risueños colores de su fachada, en aquella casita pequeña como juguete de enamorados vivía la Dolores de mi fantasía, aquella Dolores juguetona y alegre, risueña y vivaracha, ingenua y bella, aquella Dolores capaz de volver a la vida al más desdichado de los mortales con el sonreír de sus labios y el mirar de sus ojos que brillaban como faros inmortales en el cielo de su cara; la curiosidad por saber si aun vivía allí hizo acercarme hasta el viejo jardinero y preguntarle si sabía quien habitaba en aquella casa; si una muchacha bajita muy simpática por cierto conocida en el vecindario por Doloretas,—gracias mi buen amigo.

Aun vivía en aquel nido de amor la turbación de mis sueños, la tortura de mi vida, la esperanza de mi felicidad, aun vivía allí y parecía estar oyendo sus alegres carcajadas, sus infantiles expansiones.

A lo lejos oí una voz que me pareció la suya, aun le presuroso por verla y vi que aquella niña que conocí tiempo atrás, era mujer esbelta y encantadora que hoy se presentaba a mis ojos para castigar mi vida, los encantos de niña se

trocaron en seducciones de mujer, su cuerpo era la más perfecta y acabada expresión escultórica de belleza humana, en ella quedó mi pensamiento.

Sali pensando, que en mi, la alegría se había trocado en nostalgia la pasión, en desengaño, el cariño en indiferencia, salí pensando en aquella humorada de Campamor, que tan fiel reflejo ofreciese, y salí diciendo como él

He amado a esa mujer de tal manera que no me volví loco por que lo era.

EMILIO

Nos dicen que en la documentación de nuestro municipio hay manchas de ESCABECHE.

Esto deben ser residuos de una gran merienda.

El asunto Antonio Segura

Hoy han empezado a declarar los testigos que conocen parte de este asunto. Estos testigos por amor a la justicia y por no permitirles la conciencia el que un malvado triunfe contra una pobre mujer, diran todo cuanto saben.

El tal Segura trabaja lo indecible para coaccionar pero a pesar de su actividad ayudada por cierta clase de gente bien remunerada, no conseguirá eclipsar la verdad.

Pudiera ser que alguien tratase de salvar con su silencio a este delincuente pero no todos los que lo conocen se prestarían a tal injusticia. Vale mucho más defender a una indefensa y débil mujer que favorecer a un criminal sin enmienda.

Ayuntamiento

Asuntos puestos al despacho del Ayuntamiento para la sesión ordinaria de la semana en curso:

Instancias de Esplá, Muñoz y Vidal, sobre reconocimiento de crédito.

Don José Guillén solicitando reconocimiento de crédito.

Doña Felicitá Sampere sobre reconocimiento de crédito.

Don Federico Gómez Mora sobre reconocimiento de crédito.

Don Fernando Muñoz sobre reconocimiento de crédito.

Comunicación de la Alcaldía de Albacete.

Informes de Hacienda en instancia de la Superiora de las Oblatas y doña Josefa Lillo y otras.

Informe de Easanche en instancia de don José Nadal.

La causa contra

“El Pellicoco”

Ayer en nuestra audiencia se vió la causa seguida contra Tomás Cerdán (a) Pellicoco que como saben nuestros lectores mató al policía D. Luis

Pérez Aparicio y disparó contra otro funcionario del mismo cuerpo don Teodoro Tintero.

El Tribunal lo formaban el presidente de la Audiencia D. José Gómez Barberá y los magistrados D. Alfonso Pando y D. Enrique Garriga.

Representaba al magisterio fiscal D. Ildefonso Bellón y la defensa del procesado estuvo a cargo del abogado D. Enrique Ferré.

Interrogado el procesado en resumen de sus manifestaciones dice que disparó contra el policía Sr. Tintero en forma que no podía lesionarle y solo para quitárselos de encima porque no sabía que fuesen agentes de la autoridad y que inmediatamente, forcejeando con ambos policías se disparó la pistola sin que él tuviera la intención de hacerlo.

Después de dar lectura a la prueba documental propuesta por el señor Fiscal y que ha hecho suya la defensa, se ha pasado a la prueba pericial, que no ha ofrecido ninguna novedad y seguidamente a la testificación.

El Sr. Fiscal ha modificado sus conclusiones, estimando que la muerte del infortunado policía señor Pérez Aparicio, la perpetró el «Pellicoco» con alevosía, constituyendo por tanto un delito de asesinato consumado complejo con el de atentado, con las agravantes de reiteración y vagancia, y a lo que le corresponde pena de muerte.

El defensor sostuvo la inculpabilidad de su patricionado se sus pendió la vista hasta las cuatro de la tarde y una vez las conclusiones resultó el procesado condenado a 32 años por ambos delitos con las costas e indemnización.

A las ocho próximamente llegaba a las puertas de la cárcel el carruaje que conducía el referido procesado acompañado de una pareja de la Guardia Civil.

Al descender dicha pareja el «Pellicoco» se apeó también con aparente tranquilidad y con las muñecas esposadas dió de pronto un empujon a uno de los referidos guardias y emprendió precipitada fuga.

Tanto la indicada pareja como el centinela de la cárcel hicieron varios disparos los cuales no llegaron hacer blanco por impedirlo la oscuridad de la noche y la rápida desaparición del fugado.

Según versiones, el «Pellicoco» al descender del carruaje ya había entregado una carta al cochero para que hiciera el favor de echarla al correo y súbitamente levantando ambas muñecas dijo: buenas noches y un tiro. Empujó al guardia como ya hemos dicho y este instante de sorpresa fué aprovechado para escapar.

Tanto el benemérito cuerpo de la Guardia civil como las demás autoridades, buscan activamente al fugitivo sin que hasta la hora de entrar en máquina nuestra tirada, se sepa aun su paradero.

Sin embargo, se confía en su captura, para lo cual se adoptaron enseñada grandes medidas.

Ramón y Berja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Examinado interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Examinado interno del «Sanatorio Ingico». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arza.

Consulta: De 11 á 1 y de 5, a 8. Calderón de la Barca 19 1.º de calle.

Restaurant-Bar

Alegrial

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE Servida a la carta.

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pta. Café especial 0'20 Especialidad en desayunos y aperitivos. Liceres, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven pastas de encargo a precios módicos.

Los miércoles calles a la Madrileña. Mariscos del día.—Se sirven raciones. Roullón de artistas.—No equivoques (ante el banco de España).—Alcanta.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de piales y boas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.—Alcanta.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Tropos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptes. kilo.—Cobre a 2'25 ptes. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 ptes. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicedo Alberola 6 (Barrio Bena'ús).—Alcanta.

Se necesita

un medio oficial de platero. Baza, 10-1.º triplicado.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones. Especialidad en el arte podicuro (a) illista. Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarra Rodrigs, 9.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Manuel Sánchez Garnero, Carmen Moreno Tapia, Joseta Lledó Ferrándiz, Vicente Lillo Benesiu, Cesar Martínez Garrigós y Juan Llorens Iborra

DEFUNCIONES

Francisca Vives.

MATRIMONIOS

Joaquín Mondejar con Narcisa Boreguero, Antonio Sogorb con Vicenta Martínez.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.
La dama de las Camelias.
Los amantes de Teruel.
Catalina Howard.
Diego Corrientes.
El Rey de los Campos.
Hernani.
La Viejecita.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo solicitan.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Orfeón de Alicante

El próximo domingo se representará en este bonito teatro, la preciosa comedia lirica en un acto y tres cuadros de los Sres. Fernández de la Fuente y Allen Perkins, música del maestro Chapí, titulada «Ninón».

También se pondrá en escena el sainete lírico en un acto y tres cuadros de los Sres. López Silva y Fernández Saso, música del maestro Chapí. «La Revoltosa»
En dichas obras tomará parte la aplaudidísima tiple alicantina Srta Pomares.

Restablecido

El probo funcionario de este Juzgado de primera Instancia D. Manuel Marín Aguilar se encuentra completamente restablecido de la penosa dolencia que le ha retenido varios días en su domicilio.

Celebramos infinitamente haya recobrado la salud perdida tan digno acaudalado y querido amigo.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Mangada y Gueri.
Practicante: D. Antonio Orenes.

SIGUE LA RACHA

La niña Dolores Miguel Aracil, de 6 años de edad, que habita en la calle de la Azucena 13, ha sido asistida en la Casa de Socorro de una puntura en el tercio medio del brazo derecho producida por mordedura de un can.

Se ha dado conocimiento a las autoridades.

UNA PICADURA

En la Clínica Municipal se ha presentado para su curación Antonio García, de 49 años de edad, con domicilio en la calle del Gallo núm. 15 apreciándosele una picadura de insecto en la región dorsal de la mano izquierda ocasionada casualmente.

LAS CARICIAS DEL MININO

¡Vaya y qué maneras de gastar bromas que tienea estos felinos!
Julia Berenguer Jover, de 37 años, con residencia en la 3.ª Travesía de calle de Sevilla, ha sido acogida por las caricias de un morrongo, que le ha valido, aunque involuntariamente, varias erosiones en el dedo medio izquierdo que le han sido curadas en este Centro Benéfico Municipal.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

En el establecimiento propiedad de D. Carmelo Establier, situado en la calle de San Fernando 32, se ha producido, encontrándose en su labor, el operario Cristóbal Mena Pérez, de 38 años de edad, y habitante en la calle de Pérez Medina, 14, varias erosiones en los dedos medio y anular izquierdos de las que fué curado en la Casa de Socorro, dándose conocimiento del hecho al Gobierno civil.

DETENIDO

Por los de Seguridad ha sido detenido y presentado a la Inspección de Vigilancia, al que dijo llamarse Juan Salazar Suárez con domicilio en la calle de la Pelota, por maltratar a María Ferrer Díaz, de 50 años, domiciliada en el núm. 7 de la referida calle, originando con tal motivo el consiguiente escándalo

CARBON QUE SE FUGA

A requerimiento de Francisco Cremades han sido presentados por los

de Seguridad, en la Inspección de Vigilancia, a los que dicen ser y llamarse Vicente Torregrosa Agustín, de 40 años de edad, con domicilio en la calle de Poveda, 1, quien en unión de un tal Andrés y otro conocido por el «Buichuri» que habita en la calle de la Huerta, sustrajeron 120 kilos de carbón del almacén propiedad de H. Griffit, quedando dicho contenido depositado en esta Inspección.

DE LA GUERRA

SUBMARINOS ALEMANES

Cádiz.— En la costa de la zona española en Marruecos, hubo días pasados varios submarinos alemanes que atravesaron el Estrecho hacia el Mediterráneo.

También fueron vistos sumergibles entre los cabos Espartel y Trafalgar.

SUSPENSION DE UNAS OBRAS

En vista de las grandes dificultades que se presentan, a causa de la guerra, para encontrar materiales es posible que tengan que suspenderse las obras de reparación de las murallas.

EL KAISER EN PELIGRO

Zurich.— Dicen de Zurich que se ha confirmado el ataque aéreo de que fué objeto el tren en que iba el kaiser.

Un aviador francés descendió lanzando cinco bombas.

Resultó muerto un ingeniero de primera y heridos varios palatinos de la comitiva del kaiser.

Este ordenó que parara el tren socorrió a los heridos.

RUSOS Y RUMANO

Bucarest.— Continúan en Dobrud-

64 Prop. Casa Maucci Barcelona

—Pero, ¿Luisa le quiere? insistió el joven.

—Luisa no tiene más voluntad que la de su padre.

—¿Es decir, que pretende usted sacrificarla?

—No he de darte cuenta de mis actos. Te he dicho ya lo suficiente.

—Yo creo—dijo el conde interviniendo,— que Carlos tiene razón al decirte que concretes los cargos. Quizás las noticias que nos han dado sean exageradas, y si él demuestra su inocencia...

—Pero desengañese usted, señor conde—dijo Carlos.—Todas estas locuras de que mi tutor quiere hacerme responsable, las han cometido y las cometen la mayoría de los oficiales que están en campaña; entrar en una población tras dos o tres jorna-

LA VIEJECITA 61

remos medio de demostrar al marqués la opinión tan equivocada que tiene de su sobrino.

En esta situación y durante aquellas luchas de la hija, sostenida por su tío contra su padre, fué cuando Carlos y su amigo llegaron a Madrid y tuvo lugar la escena que hemos dejado interrumpida, para dar estas explicaciones necesarias para el mejor conocimiento de los sucesos que han de seguirse.



ja el combate encarnizado rusos y rumanos.

Estos hacen grandes esfuerzos para impedir que el material de guerra y las municiones caigan en manos de los enemigos.

CONSEJO DE GUERRA

Petersburgo.—El embajador inglés ha marchado, al cuartel general del zar en donde se celebrará consejo de guerra,

UN EMPRESITO

Un nkase imperial ordena al ministro de Hacienda que emita un empréstito de guerra de nueve mil millones de francos a un interés del cinco por ciento reembolsable en diez años.

LOS MUERTOS POR LAS BOMBAS

Asquith ha dado a conocer el total de paisanos muertos y heridos por las bombas enemigas.

Alcanzan al número 5.692, de los cuales han muerto 4.000.

OTRO VAPOR TORPEDEADO

Atenas.—El vapor griego «Kaisas» fué torpedeado delante de Pireo, logándose cuatro tripulantes.

La noticia ha aumentado la indignación provocada por el torpedeo del vapor «Angélica».

VAPOR HUNDIDO

París.—Los alemanes han hundido un vapor inglés en aguas del río Pirany.

Han sido recogidos y desembarcados trece tripulantes, pero han desaparecido varios.

Junta de Festejos

Propaganda del Clima

COMISION EJECUTIVA

Señores que han prestado su conformidad a las cantidades mensuales asignadas:

D. Juan Rodenas, Barbería, 0'50 pesetas.

> Daniel Tudela, Sombrerería, 2'50 idem.

Compañía de las aguas de Sax, 10 id.

> José Samper, Cabrera, 1 id.

> Rafael Cremades, Barbería, 1 id.

> Pedro Mercader, Coches de alquiler, 4 id.

> José Valverde, id. 4 id.

> Balbino Alemañ, id. 4 id.

La Compañía id. 14 id.

> Tomás Sala, id. 4 id.

> José Pastor, id. 4 id.

> Carmelo Templado, id. 2 id.

> Vicente Quiles, id. 2 id.

> José Pascual, id. 2 id.

> Ramón Oncina, id. 2 id.

> Antonio Asensi, id. 2 id.

> Antonio Sogorb, id. 2 id.

> Arturo Condet, id. 2 id.

> Rafael Serrano, Barbería, 0'50 idem.

> José Mendiola, id. 1 id.

> Manuel Navarro, jornalero, 1'50 idem.

> Francisco Ruiz, id. 1'50 id.

> Luis Calatayud, Barbería, 1 id.

> Rafael Moya, Horchatería, 1 id.

> Rafael Arques, Propietario, 5 id.

> Vicente Samper, Coches de alquiler, 2 id.

> Diego Llopis, id. 2 id.

> Francisco Irlas, id. 2 id.

> Emilio Pol, id. 2 id.

SOLEDAD

Quando abatido dejo mi casa
Y al campo salgo, triste y sombrío,
Tal vez me quedo mirando al río,
Tal vez me quedo mirando al mar:
Como esa ninfa que pasa y pasa,
Fueron mis dichas y desventuras;
Como esas alas mis amarguras
Que van y vienen sin descansar.

Mudo y absorto, solo y errante,
Ya en mí se cifra mi vida entera:
De los suspiros que al viento doy
Ya no me queda ni un pecho amante
Que con sus penas, mis penas junte,
Ni un dulce labio que me pregunte
De dónde vengo ni a dónde voy.

Nadie vé el duelo que mi alma
(llena)

Mis negras dudas a nadie fio
Todas mis fuerzas embarga un río
Que al fondo llega del corazón;
Y así paso mi amarga pena,
Y a solas vivo y a solas muero,
Como en la nieve muere el cordero
Que entre zarzas dejo el vellón
DEL GRAN LIBRO «DOLORES»

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado.
Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Agrupación Socialista

Se convoca a junta general ordinaria para el próximo domingo a las cuatro en punto de la tarde.

Por tenerse que tratar asuntos de interés, no debe faltar ningún compañero.

LA VIEJECITA 63

favorable su opinión a lo que el marqués decía:

—Es inútil—dijo éste,—que pretendas desvanecer los cargos que pesan sobre tí. Son de tal magnitud que con ser muchas las nobles acciones que has realizado durante la guerra, les sobrepujan y las oscurecen.

—Ruego a usted que concrete alguno de esos cargos, porque es muy mala sin explicarle las razones en que se funde semejante acusación.

—No tengo que darte explicación alguna. Repasa tu conciencia y ella te dirá si estoy acertado en mi juicio. Luisa, no puede, por ningún estilo, ser para tí.

—Y, en cambio, puede usted dársele a su sobrino ¿no es verdad?

—Más digno que tú es de ella.

Alicante 2 Noviembre 1916. — Por el Comité, Francisco C. Fayos, vicepresidente.

Se compra

Cobre a 2.25 pes. kilo.—Zinc a 1 id.
Metal a 1.25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baraillo de la calle Maissonnave núm. 13.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Plaza Santa Teresa, 3 frente a la plaza de Toros.

Enfermos del

estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?
¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sentís dolores en la espalda?

¿Os hace olor el aliento si os os pone la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico y desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa, gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades per antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Deposite en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Academia Hacienda

Cifras cuartos.—25 pesetas.
Abono de 2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Inferiores, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canelejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. García

Plaza de San Juan, 5.—Alicante

RUPTURA COMPLETA

Las últimas palabras pronunciadas por Carlos contestando a su tutor molestaron a este en gran manera. Con mayor motivo después de lo que su hija había dicho y de lo que estaba revelando la expresión del conde, que, si bien nada habló hasta entonces, se comprendía perfectamente que no podía por ningún estilo ser